
Miércoles 12 de julio, 2017 

SUB GRUPO: ESTUDIO DE LA MALLA CURRICULAR 

 

Presentes: 

Por orden docente: Lourdes Ramos (A), Alejandra Villar (A) 

Por orden estudiantil: Judith Varela (B) 

Asesora: Varenka Parentelli (C) 

Horario: 18.35 a 19:20 

 

En esta primera reunión del grupo de trabajo sobre la malla curricular se acordó solicitar a Elsa Báez nos 

sea enviada toda la información de la que se disponga sobre la malla curricular del Plan de Estudios 

2012 del Instituto de Información, por ejemplo de: 

- Comisión de carreras 

- Bedelía 

- Reglamentos del Ciclo Inicial 

- Ordenanza de grado 

- Informe de la evaluación del plan de estudio 2012  

- Informe de Iván sobre inconsistencias de la malla 

Para posteriormente armar un drive donde consultar la documentación enviada y comenzar a trabajar 

en conjunto. 

Varenka comentó que la evaluación del plan de estudios 2012 ya terminó pero que piensan organizar 

una jornada en octubre para ver qué avances hubo frente a los problemas detectados. Y que además se 

presentó con un proyecto para realizar un estudio de la generación 2017 del Instituto de Información 

junto con Victoria Cuadrado y Ana. 

Las tres manifestaron su molestia frente a la resolución del consejo sobre las electivas y su intención de 

que Comisión de carreras redacte una nota al mismo sugiriendo esperar a que Comisión de Carreras 

resuelva algo a partir de los subgrupos (electivas y malla) que acaban de comenzar a trabajar. 

Lourdes y Alejandra hablaron de buscar la ordenanza que menciona los cometidos de Comisión de 

carreras para exhortar al consejo que le sean respetados. La molestia radica en que consideran una falta 

de respeto a la comisión que el consejo decida sin tener en cuenta el trabajo que se viene realizando 

desde la misma. 

Varenka propuso reunirse con Mercedes Collazo (no se quien es) para saber si está al tanto de lo que 

viene sucediendo. 

También dijo que en Comisión de carreras del Instituto de Comunicación si se vienen otorgando los 

créditos de origen. Para intentar subsanar esta inconsistencia propuso que se reúnan las comisiones de 

carrera de ambos institutos para intentar llegar a criterios en común. 

Se propuso volver a reunirnos el lunes 24/07 a las 18:30 hs. 


